
ucsi室内建
Art-wAr 纖 ^JfT"瞧11iiiiii1

榮获竃内设计13^^
一些在我们眼中微不足道的小物件，但在思特雅

大学（UCSI)室内建筑系学生眼中，那是一个可以美

化房子的法宝"

IJCSIf学室内建筑系45位学

生凭著坚*「垃圾放在对的地方就

是资源」的观念，将许多生活中普

遍的物品打造成有创意的设计品1

在第17届室内设计竞赛中，成功

获得了 13项大奖。

第17届室内设计竞赛是由马来

西亚室内设计师协会（MIID )所主

办的室内设计竞赛(MIID Interior

Design Competition )。这项比赛提

供给年轻设计师去发挥才能，推动

大马室内设计领域的发展。

其中5名参与比赛的学生包

括：郑梓韵、纪思思、黄诗嘉、郑

茗鲜及张嘉思，他们在导师的鼓励

下，决定参加该项设计比赛，除了

增加实践经验以外，也可以在大学

生涯中不留下遗憾。

黄诗嘉透露，虽然目前是第

五学期室内建筑系的学生，在老师

的鼓励下参加了这次比赛，在学长

的带领下，获得了实践经验，也学

习到团队精神。

「回想起比赛当晚，其实真

的觉得很惊讶，因为自己能够在第

一次参与比赛，就获得了荣誉。」

团结熬夜赶逬度

她表示，比赛遇到最大难题

是时间不足够，只有2个星期的时

间，除了要专心把参赛作品完成1

同时又要应付期末考。当时唯一的

解决方法，就是每一天放学后大家

都聚集在工作室里赶进度。..

一幵始担心大家时间都无法

配合的黄诗嘉，没想到熬夜的一

周里面，大家几乎从不缺席。有时

候，当看到时间已经进入半夜了，

导师还在场监督他们的进度和陪伴

他们奋斗，让她觉得很贴心。

对于夜深了还没看到黄诗嘉

回家，她家人也选择了体谅'让她

能够在毫无压力的情况下去做喜欢

的事情。工作完成后，贴心的组员

还务必要把她送到家门口才安心。

当比赛截止日期渐渐在倒数时，

他们遇到作品还在修改的问题。为了

不让作品敷衍了事，他们坚持要改到

最好为止，最后也因为组员们互相分

享意见，他们在修改的过程中很快就

有了新的想法和概念。

透过比赛过程学习

对于比赛发生过有趣的事

情，黄诗嘉表示，当他们用环保物

品来完成「时装衣服」创作的时

候，由于找来朋友当模特儿，所以

比赛当天看到朋友在台上走台步的

时候1有种紧张的心情之余，也觉

得十分有趣。

张嘉思觉得自己在这次的比

赛中，学到合作精神，如果这次的

项目没有团结起来|一个人根本没

有办法在最短的时间完成。

黄诗嘉则认为老师扮演很重

要的角色，除了一直给予最大的支

持，给他们正能力，让他们即使是

熬夜，也觉得值得。除此之外，因

为平时很少有机会去跟学长学弟们

交流，透过这次的机会更加了解及

认识到彼此。

郑梓韵觉得最重要是保持正

能量，因为时间太短会有很大压

力，要学习去掌控进度|因为导师

一直在支持，并肩作战，所以才不

会那么容易出现放弃的念头。

郑茗鲜觉得享受过程才是最

重要的，结果是其次，即使在比

赛中没有获得胜利，还是赢得了经

验。因为她在团队中年资最小，这

次学到领导能力，透过这次的比赛

学到领导和分配工作。每个人都给

意见，每个人的意见都很重要。

「这一次有不同的学习经

验，书本的知识虽然很重要，但实

践还是最重要的，因为透过技术才

能验收到所学习到的。」

纪思思在这次比赛中发觉团

队精神的重要性，加上这次有学长

的加入，所以从他们的经验中学到

了很多东西。

黄诗嘉表示，透过这次的比

赛更加懂得去运用所学到的东西|

会懂得考虑器材和材料的数量，还

有提早做好防备措施，并且能有责

任感去处理事情。
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UCSI大学室内建筑系学生纪思思（左起）、张嘉,思、郑

梓韵、郑茗鲜及黄诗嘉合影。

有助未来职场工作

(~^>年如果还有机
"7会参与该项比

赛'希望主办单位能开放更多

名额|让更多学弟们透过比赛

吸收到实践的经验。」

虽然黄诗嘉认为毕业之后

遇到的挑战会比在校期间来得

更多�佴她觉得目前A希簞先

拿铎验|其他只要累计经验和

实力|其他的就不嚮要担心。

養诗軎堉出�塞内建筑

系的学生最担心是通到瓶颈■

所抖也形成了没机佘櫞惰的

动力 <毎一天鄱聲做资枓.m

过现察身边的事物，还有从老

师的建议得到一些灵感。室内

建筑系最难的地方是时间的掌

控|其中包括限制多久前要构

思好，_什么时候成效及报告内

容

「老师会像以后我们通到

的顾審一样，轻过几个学期的

相处知道我们的作品风格■所

以往往要求我们突破。如果我

们的作品能够让老师都满寒的

请|那也一样的< 以巵在职场

也不霈栗担心镓脊户挑則。4


